



Méribel | Sotheby's
Vallées | INTERNATIONAL REALTY

7 Pièces

264 m²

Réf. ME1-267

5 360 000 €

Meribel-les-Allues

Maison à vendre (73550)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le quartier du Plateau à Méribel, "Les Chalets de la Loze" est un ensemble neuf de trois chalets livrés en 2025. Leur localisation permet de rejoindre aisément les commodités du secteur : les commerces sont accessibles à environ 150 mètres et le départ ski se trouve à près de 350 mètres. La navette reliant Méribel Centre s'arrête à proximité immédiate, facilitant les déplacements au sein de la station. Le chalet B s'étend sur trois niveaux et offre 190 m² habitables (264 m² de SDP). Le dernier étage accueille un séjour lumineux aux volumes généreux, mis en valeur par de grandes ...

Located in the Plateau district of Méribel, "Les Chalets de la Loze" is a new ensemble of three chalets delivered in 2025. Its position allows easy access to local amenities: shops are about 150 metres away, and the ski departure point is roughly 350 metres from the property. The shuttle to Méribel Centre stops just a few steps away, making travel within the resort simple and convenient. Chalet B extends over three levels and offers 190 m² of living space (264 m² of total floor area). The top floor hosts a bright living room with generous volumes, highlighted by large windows. The open kitchen ...

SOTHEBY'S

222 rue des jeux olympiques - 73550 MERIBEL-LES-ALLUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

